



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

19.09.2019

Antrag
Die IAA nach München holen

Der Stadtrat möge beschließen

Die Messe München tritt in Verhandlung mit dem Verband der Automobilindustrie, um die Internationale Automobilausstellung (IAA) in München zu veranstalten.

Begründung:

Zum Ende des Jahres läuft der Vertrag der Messe Frankfurt mit der IAA aus.

Damit könnte die IAA als herausragende Veranstaltung der Automobilindustrie in München etabliert werden.

München ist als Hauptsitz der Firma BMW und Zulieferern der Autoindustrie ein bedeutender Automobilstandort.

Die IAA wäre eine hervorragende Bereicherung für die Landeshauptstadt München und würde signalisieren dass die Automobilindustrie weiterhin willkommen ist.

Initiative:

weitere Fraktionsmitglieder

Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)

Dr. Michael Mattar, Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Thomas Ranft, Wolfgang Zeilnhöfer